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GLOBAL 
FAO: índice de precios de los alimentos cae a su nivel más bajo desde julio de 2010 

Fecha de publicación: 05/03/2015 » El índice de precios de los alimentos de la FAO se situó en un 
promedio de 179,4 puntos en febrero de 2015, es decir, 1,8 puntos (o un 1,0 %) por debajo de su valor de 
enero y 29 puntos (o un 14,0 %) por debajo de su nivel de febrero de 2014. Los precios de los cereales, la 
carne y, especialmente, el azúcar, cayeron el mes pasado, mientras que los de los aceites se mantuvieron 
estables y los de los productos lácteos registraron un marcado repunte. El índice muestra una tendencia 
descendente desde abril de 2014 y actualmente ha alcanzado su valor más bajo desde julio de 2010.  
» El índice de precios de los cereales de la FAO se situó en febrero en un promedio de 171,7 puntos, es 
decir, 5,6 puntos (o un 3,2 %) menos que en enero. Los precios del trigo, los cereales secundarios y el 
arroz se redujeron, pero el descenso fue más pronunciado en el caso del trigo, debido a la mejora 
continua de las previsiones relativas a la producción de trigo en 2015 unida a unas existencias mundiales 
ya elevadas. Los precios del maíz, que compite con el trigo de menor calidad en lo que respecta a 
raciones de pienso, también han disminuido. Los precios del arroz se mostraron más estables, ya que el 
marcado aumento de las cotizaciones del arroz aromático compensó en parte la caída de los precios de 
las otras categorías de arroz.  
» El índice de precios de los aceites vegetales de la FAO registró un promedio de 156,6 puntos en febrero, 
esto es, un ligero aumento (un 0,4 %) desde enero. El motor de este pequeño incremento fue el aceite de 
palma, a consecuencia de las recientes inundaciones que causaron un descenso de la producción en 
Malasia y las previsiones de un repunte del consumo en Indonesia tras el aumento de las subvenciones 
nacionales para biodiésel. Sin embargo, el incremento del índice se vio limitado por los continuos 
descensos de los precios del aceite de soja, debido al volumen mayor del previsto de disponibilidades 
exportables y a las previsiones de cosechas de soja excelentes en América del Sur.  
» El índice de precios de los productos lácteos de la FAO registró un promedio de 181,8 puntos en 
febrero, es decir, 8 puntos (o un 4,6 %) por encima de su valor de enero (lo que supone el primer aumento 
de este índice desde febrero del pasado año). La leche entera en polvo registró el aumento más fuerte, 
seguida de la leche desnatada en polvo y la mantequilla; sin embargo, las cotizaciones del queso se 
mantuvieron sin cambios. La caída de la producción de leche en Nueva Zelandia provocada por la sequía, 
junto con la reducción de los suministros para la exportación en Australia, constituyen la principal causa 
del repentino aumento de los precios de los productos lácteos a nivel mundial. Además, la producción de 
leche en la Unión Europea en su conjunto se está reduciendo para evitar el pago de tasas por exceder las 
cuotas, ya que el ejercicio contingentario abril-marzo está llegando a su fin, lo que contribuye también a la 
renovada pujanza de los precios.  
» El índice de precios de la carne de la FAO* se situó en febrero en un promedio de 187,4 puntos, esto es, 
2,8 puntos (o un 1,4 %) por debajo de su valor revisado de enero. Esta reducción se debió a un descenso 
de las cotizaciones de la carne de bovino y ovino, mientras que los precios de la carne de aves de corral 
permanecieron invariables y los de la carne de porcino se recuperaron tras ocho meses consecutivos de 
descenso. La disminución del tipo de cambio con respecto al dólar estadounidense y los abundantes 
suministros provocaron el descenso de las cotizaciones de las exportaciones de carne de bovino de 
Australia, y se prevé que también ejerzan una presión a la baja sobre los precios de la carne de bovino del 
Brasil correspondientes a febrero (que se publicarán a mediados de marzo). Por el contrario, el anuncio 
del inicio de la ayuda financiada por la Unión Europea destinada al almacenamiento privado provocó un 
aumento de los precios de exportación de la carne de porcino de Europa.  
» El índice de precios del azúcar de la FAO se situó en un promedio de 207,1 puntos en febrero, es decir, 
10,6 puntos (o un 4,9 %) menos que en enero. La disminución se debió principalmente a la mejora de las 
previsiones relativas a las cosechas en el Brasil, el mayor productor y exportador mundial de azúcar, tras 
las recientes lluvias registradas en la principal región productora del país. Asimismo, el constante 
debilitamiento de la moneda brasileña (el real) frente al dólar estadounidense y el anuncio de la India de 
que concederá una subvención a las exportaciones para impulsar las ventas de azúcar en el extranjero 
han contribuido aún más a la caída de las cotizaciones internacionales del azúcar.  
* A diferencia de otros grupos de productos básicos, la mayoría de los precios utilizados en el cálculo del 
índice de precios de la carne de la FAO no se encuentra disponible en el momento del cómputo y 
publicación del índice de precios de los alimentos de la Organización; por tanto, el valor del índice de 
precios de la carne de los meses más recientes se deriva de una combinación de precios previstos y 
observados. En ocasiones, esto puede hacer precisas revisiones significativas del valor final del índice de 
precios de la carne de la FAO que, a su vez, podrían influir en el valor del índice de precios de los 
alimentos de la Organización.  
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BRASIL 
Mercado de hacienda sube y retrocede el margen de ganancia de la industria 

Sexta-feira, 6 de março de 2015 - Após um mês de estabilidade da arroba do boi gordo em São Paulo, 
houve alta no preço de referência esta semana, para R$144,00, à vista. 
De um lado, a oferta limitada de bovinos terminados pressiona para cima os preços da arroba. Do outro, 
há dificuldade no escoamento da carne bovina, o que limita as valorizações do boi gordo. 
Uma situação de consumo elevado daria mais firmeza aos preços da arroba em todo o país, dada a 
situação crítica da oferta. 
Além das vendas enfraquecidas, os estoques estão maiores também devido à queda nas exportações de 
carne. 
Com a crise na economia russa, um dos principais compradores da carne brasileira, as exportações de 
carne in natura caíram 31,5% em volume no primeiro bimestre, comparado com o mesmo período de 
2014. 
O país representou nos últimos dez anos 25,6% das compras de carne in natura em janeiro. Este ano, a 
participação caiu para 11,5%. 
Embora o preço da carne com osso tenha subido na última semana, principalmente devido à dificuldade 
de abastecimento, a expectativa é de que o patamar não se sustente em curto prazo. 
 
Exportaciones de carnes volvieron a reducirse en febrero. Fuerte impacto de la crisis rusa sobre 
facturación 

Terça-feira, 3 de março de 2015 - Em fevereiro as exportações brasileiras de carne bovina in natura foram 
de 76,0 mil toneladas métricas, aumento de 2,7%, na comparação com janeiro. Os dados são do 
Ministério do Desenvolvimento, Indústria e Comércio Exterior (MDIC). 
Em relação ao mesmo mês em 2014 houve queda de 33,2% no volume embarcado. No acumulado do 
primeiro bimestre a redução foi de 31,5%. 
Em faturamento o cenário foi semelhante. A receita de US$327,5 milhões foi 34,7% menor que em 
fevereiro do último ano. 
O faturamento acumulado nos primeiros dois meses de 2015 foi 31,9% menor que no mesmo período de 
2014. 
A situação da Rússia tem sido um importante fator de redução dos embarques. 
 
Fonte: Estadão, resumida e adaptada pela Equipe BeefPoint. 05/03/2015 
As exportações de carne bovina in natura sofreram queda em receita em fevereiro, no comparativo com 
igual período de 2014, segundo dados divulgados pelo Ministério do Desenvolvimento, Indústria e 
Comércio Exterior (MDIC). 
O faturamento com as vendas externas de carne bovina in natura caiu 34,7% no ano, para US$ 327,5 
milhões, de US$ 501,9 milhões. 
O desempenho ruim no mês também foi observado no volume de exportação. Os embarques de bovinos 
recuaram 33,1% no ano, para 76 mil toneladas, de 113,7 mil toneladas. 
Comparados com janeiro de 2015, os números esboçam uma recuperação nos embarques de carne 
bovina, tanto em receita quanto em volume. 
O mercado considera que as vendas externas “travaram” no início do ano em decorrência de problemas 
em importantes parceiros comerciais, como a Rússia, com o congelamento de portos, e a Venezuela. A 
partir do fim de fevereiro, entretanto, analistas consideram um viés positivo às exportações de carne, 
cujos reflexos devem ser sentidos ao longo do mês de março. 
A receita com a venda de carne bovina avançou 0,34% no comparativo mensal, dos US$ 326,4 milhões 
verificados em janeiro. Já o volume cresceu 2,7% e foi a 76 mil toneladas. 
Os preços médios por tonelada da carne bovina caíram tanto no comparativo mensal quanto no anual. A 
carne bovina in natura era cotada a US$ 4.309 por tonelada em fevereiro de 2015, queda de 2,3% no 
comparativo anual (US$ 4.414/t) e de 2,2% no mensal (US$ 4.410 em janeiro deste ano). 
No primeiro bimestre de 2015, todos os tipos de carne in natura exportados verificaram perdas tanto em 
receitas quanto em volume, quando em comparação com o mesmo período do ano passado. A carne 
bovina teve receitas 32% menores, somando US$ 653,9 milhões nos dois primeiros meses, ante resultado 
anterior de US$ 960,8 milhões. O volume, por sua vez, recuou 31,4% e foi a 150 mil toneladas, de 218,8 
mil toneladas. 
 
SUDAFRICA reabre el mercado a las carnes brasileñas bovinas y porcinas 

Fonte: Mapa, resumida e adaptada pela Equipe BeefPoint. 02/03/2015 O governo brasileiro recebeu, 
nesta quinta-feira (26), informação sobre a decisão das autoridades sanitárias da África do Sul de reabrir o 
mercado daquele país às exportações brasileiras de carne bovina desossada, bem como o recebimento 
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da confirmação dos estabelecimentos brasileiros produtores de carne suína in natura para processamento 
que poderão exportar àquele país. 
A África do Sul havia embargado a entrada desses produtos em 2005, pela ocorrência de febre aftosa e 
em 2012, pelo caso atípico de encefalopatia espongiforme bovina (EEB) no Brasil. 
A decisão é importante para os interesses dos exportadores brasileiros de carnes, e confirma a eficácia 
dos controles sanitários nacionais e a qualidade e a sanidade do produto brasileiro, já reconhecida por 
outros parceiros comerciais. 
Com a abertura do mercado sul-africano para esses produtos, o Mapa espera que o Brasil consiga 
exportar US$ 7 milhões anuais em carne suína e US$ 12 milhões em carne bovina. 
A abertura desse mercado é considerada uma importante oportunidade para diversificar os destinos dos 
produtos em questão, em especial para a carne suína, setor em que as exportações brasileiras são 
concentradas em poucos mercados . 
Além disso, o acesso ao mercado da África do Sul pode levar à abertura de mercados em outros países 
do continente como, por exemplo, o dos membros da União Aduaneira Sul Africana (SACU). 
 
IRAK se reabre después del cierre por caso atípico de BSE 

Fonte: Agência Brasil 3 de março, 2015 - O Ministério das Relações Exteriores informou nesta segunda-
feira,2, que o Ministério da Saúde do Iraque suspendeu a proibição de importar carne bovina processada 
do Brasil. As exportações do produto brasileiro para o Iraque estavam suspensas desde abril de 2014, 
quando foi registrado, no estado de Mato Grosso, um caso atípico de encefalopatia espongiforme bovina, 
popularmente conhecida como mal da vaca louca.  
De acordo com o ministério, o governo brasileiro recebeu a decisão com “grande satisfação” e acredita 
que ela permitirá a normalização das exportações do produto nacional àquele mercado. “O Iraque deverá, 
assim, retomar seu lugar como importante destino das exportações de carne brasileiras”, informou, em 
nota, o Itamaraty.  
“A reabertura do mercado iraquiano, resultado de esforços conjuntos dos Ministérios das Relações 
Exteriores e da Agricultura, Pecuária e Abastecimento, atesta a qualidade do produto brasileiro e a 
eficácia dos controles sanitários nacionais, já reconhecidas por outros parceiros comerciais”, diz a nota.  
Na semana passada, o Itamaraty comunicou a reabertura do mercado da África do Sul às exportações de 
carne bovina desossada brasileira, que também estavam suspensas. Três meses antes, a África do Sul já 
havia reaberto seu mercado para as exportações de carne suína brasileira para processamento. 
 
Carnes es el sector con mayor posibilidad de liderar el crecimiento de las ventas hacia CHINA 

Fonte: Agência Estado 02/03/15 O setor de carnes (bovina, frango e suínos) nacional é o que apresenta o 
maior potencial para estimular vendas ao mercado chinês  
O setor de carnes (bovina, frango e suínos) nacional é o que apresenta o maior potencial para estimular 
vendas ao mercado chinês. Segundo André Soares, executivo do Conselho Empresarial Brasil-China 
(CEBC) e um dos autores do estudo "Oportunidades de Comércio e Investimento na China para setores 
Selecionados", em carne bovina, por exemplo, é possível dobrar o valor no comércio bilateral entre os 
países. 
 "O problema é que temos que superar a questão burocrática da habilitação de unidades aptas a exportar 
ao país, além de aumentar as parcerias em distribuição", disse. 
 "Acreditamos do potencial da China em alavancar as nossas vendas, mas temos muita dificuldade de 
acessar esse mercado com qualidade", informou o diretor de Relações Governamentais da JBS, Wilson 
Mello Neto. Ele explicou que o Brasil está conseguindo acessar a China via Hong Kong, inclusive com 
preços menores do que a China é capaz de pagar. 
 O diretor executivo da Associação Brasileira das Indústrias Exportadoras de Carne (Abiec), Fernando 
Sampaio, disse que as vendas de carne bovina à China estão interrompidas desde 2012, por conta de um 
caso atípico de vaca louca no País. 
 "O embargo oficial não existe mais, mas não estamos conseguindo vender ao País. Estamos na fase da 
negociação de um novo protocolo/certificado sanitário para retomar exportações", afirmou. Na época do 
embargo, o Brasil vendia 17 mil toneladas de carne bovina ao País. Em 2014, foram 400 mil toneladas 
embarcadas para Hong Kong. 
 "Tivemos uma receita cambial recorde de US$ 7,2 bilhões de vendas externas de carne bovina. Um 
quarto disso foi para Hong Kong", completou Sampaio. 
 No levantamento da CEBC feito em conjunto com a Apex-Brasil, além da carne bovina, têm potencial de 
vendas ao mercado, a carne de frango e suína, suco de laranja e outros sucos, café, celulose, soja e 
calçados. "Carne suína também tem potencial grande, por conta do aumento da renda per capita do 
chinês. Hoje, a China importa somente 2% do que é consumido, mas que já a coloca como a maior 
importadora mundial da proteína", disse a gerente da Apex-Brasil, Sophia Costa. 
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Camioneros mantienen bloqueo de rutas 

Protesta se mantiene a pesar de una abultada multa 

Fonte: Globo.com, adaptada pela Equipe BeefPoint.02/03/2015 O protesto dos caminhoneiros entrou no 
décimo dia. Apesar da multa pesada, centenas deles continuam bloqueando rodovias em várias partes do 
país. 
Diante da ameaça de multa, os caminhoneiros adotaram novas estratégias para driblar a fiscalização: 
trocaram rodovias federais por estaduais. Estacionaram no acostamento, mas mantiveram os protestos 
em várias partes do país. 
Apesar dos bloqueios terem diminuído, o transporte de cargas pelas rodovias ainda está confuso e dá 
para sentir os reflexos em vários setores. 
Na manhã desta sexta-feira (27), de acordo com a Polícia Rodoviária Federal, caminhoneiros ainda 
bloqueiam trechos de estradas em cinco estados: Ceará, Mato Grosso, Paraná, Santa Catarina e Rio 
Grande do Sul. São 69 interdições em 29 rodovias federais. O Rio Grande do Sul é o estado com mais 
trechos bloqueados: 29 só nas estradas federais. 
O governo decidiu endurecer a negociação com os caminhoneiros: quem insistir no bloqueio vai ser 
multado em até R$ 50 mil por hora, mas está difícil um acordo, porque cada grupo tem uma reivindicação 
diferente. 
 
CNA exige rápida solución 

Fonte: CNA, adaptada pela Equipe BeefPoint. 28/03/15  
A Confederação da Agricultura e Pecuária do Brasil (CNA) divulgou nota manifestando a sua apreensão 
com os efeitos do movimento de paralisação dos caminhoneiros. 
 “Independentemente de reconhecermos o direito de protesto e de manifestação, temos o dever de alertar 
para o fato de que a duração e o alcance desse movimento já estão provocando graves perturbações nas 
cadeias produtivas do agronegócio”. 
 “Na ausência de uma rápida solução para o conflito, teremos danos irreparáveis à economia da 
produção, com reflexos severos na vida de toda a população brasileira. Diante disso, esperamos que as 
autoridades construam uma solução imediata para o impasse.” 
 
Paralización en los frigoríficos de Mato Grosso 

Fonte: O Estado de S. Paulo, resumida e adaptada pela Equipe BeefPoint. 02/03/2015 
Os cálculos preliminares sobre os prejuízos causados pelos bloqueios dos caminhoneiros em estradas de 
todo o País já superam a casa do R$ 1 bilhão, levando em conta apenas as perdas estimadas por 
empresas e secretarias estaduais de Agricultura. 
O cálculo não leva em conta as perdas na safra da soja, uma vez que a colheita atrasa por falta de 
combustível nas regiões produtoras e o grão apodrece no pé. Ainda não foram estimados também os 
prejuízos na indústria, que para por falta de peças, e no comércio, por falta de produtos. 
No setor de carnes, os produtores de suínos e frangos não conseguem realizar os abates no prazo e, 
além do aumento na mortandade, arcam com um custo adicional de R$ 25 milhões por dia com a 
alimentação – outros R$ 100 milhões de prejuízo. 
Em Santa Catarina, abates de suínos e aves foram suspensos e começa a faltar ração para abastecer as 
granjas nas cidades de Xanxerê, Chapecó e Videira, no oeste catarinense. Muitos aviários deixaram de 
ser abastecidos com pintinhos, quebrando o ciclo da produção. 
Um levantamento feito pela Federação do Comércio (Fecomércio-SC) estima que o prejuízo à economia 
do Estado, fortemente apoiada no agronegócio, pode chegar a R$ 630 milhões por dia se a greve se 
ampliar – até ontem, a perda estava em R$ 200 milhões diários, uma soma de R$ 800 milhões desde o 
início dos bloqueios. 
No Rio Grande do Sul, o setor pecuário perde R$ 50 milhões por dia com a suspensão de abates e morte 
de animais – um prejuízo que já soma R$ 200 milhões. No Estado, na fábrica da GM, em Gravataí, a 
produção foi suspensa ontem por falta de componentes. 
 
Frigoríficos registran importante pérdidas por falta de ganado para faenar 

Fonte: www.conews.com.br, resumida e adaptada pela Equipe BeefPoint. 02/03/2015  Com a 
continuidade do protesto dos caminhoneiros na quinta-feira (26) que bloqueou rodovias em Mato Grosso 
pelo 9º dia, as 30 unidades de frigoríficos de bovinos com Serviço de Inspeção Federal (SIF) do Estado 
podem paralisar suas atividades nesta semana, conforme o Sindicato das Indústrias Frigoríficas de Mato 
Grosso (Sindifrigo-MT). As paralisações causam um prejuízo estimado de R$ 2,5 milhões por dia, 
segundo o sindicato. 
Hoje no Estado, de acordo com informações da Superintendência Federal de Agricultura, Pecuária de 
Abastecimento no Estado de Mato Grosso (SFA), estão paradas as unidades de abate de dois frigoríficos 
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do mesmo grupo em Alta Floresta e Matupá e mais cinco unidades do grupo estão sinalizando paralisação 
das atividades. Além disso, um frigorífico de Paranatinga pode declarar férias coletivas aos funcionários a 
partir da semana que vem. 
As carretas conseguiram chegar em outros estados para entregar a carga, mas não estão conseguindo 
retornar aos frigoríficos por estarem vazias.Algumas das carretas estão há quatro dias paradas em 
bloqueios. “O maior problema é a carne com osso, que tem duração de até 10 dias. Normalmente, uma 
carreta leva quatro dias para chegar a São Paulo e, com os bloqueios, não há expectativa de chegada. 
Se, além desses quatro dias, ficar mais três dias na barreira, já vai chegar quase no prazo de vencimento 
para o consumo”, explica Pedro Bellicanta, representante de um frigorífico com unidades em Sinop, Nova 
Canaã e Matupá. 
A carne desossada, que é embalada a vácuo, tem uma validade maior, de 60 dias. “Se não escoar a 
carne com osso, não consigo abater mais gado, pois vai faltar espaço para armazenagem das carnes”. 
Mesmo com a diminuição dos abates, Bellicanta comenta que há gado disponível para compra nas 
propriedades e que os contratos firmados anteriormente estão sendo cumpridos, mas a empresa optou 
por deixar de comprar animais no momento. 
 
Cepea: medidas de fuerza provocaron alza en el precio de la hacienda y de la  carne 

(Fonte: Cepea) 5 de março, 2015 - A paralisação dos caminhoneiros nas estradas brasileiras teve impacto 
na liquidez do mercado pecuário, e as cotações permaneceram firmes. Segundo colaboradores do Cepea, 
as manifestações prejudicaram o transporte e a comercialização de animais e da carne em regiões do Sul 
e do Centro-Oeste. 
Esse cenário, que levou a certo recuo por parte da indústria, se somou às incertezas sobre o consumo 
interno e também à oferta restrita, fazendo com que diversas plantas frigoríficas operassem com escalas 
mais curtas e/ou com abates reduzidos. 
Dessa forma, os preços tanto da arroba quanto das carnes subiram nos últimos dias. O Indicador 
ESALQ/BM&FBovespa teve alta 0,4% de 24 de fevereiro a 04 de março, a R$ 144,12 no dia 04. 
 
Camioneros levantan bloqueo de rutas después de 12 días 

Fonte: G1, resumida e adaptada pela Equipe BeefPoint.  03/03/2015 
Após 12 dias de protestos, em Mato Grosso, os caminhoneiros desbloquearam todos os trechos das 
rodovias federais que cortam o estado e liberaram o tráfego de veículos, no início da noite deste domingo 
(1º). A Polícia Rodoviária Federal mantém equipes espalhadas nos pontos que estavam interditados para 
controlar o congestionamento e a passagem de veículos, que foi liberada pelos manifestantes a partir das 
18h30. 
Segundo a PRF, os manifestantes não informaram sobre a possibilidade da retomada de bloqueios na 
segunda-feira (2). 
As manifestações ficaram enfraquecidas no final de semana e somente quatro trechos da BR-163, na 
região Norte de Mato Grosso, foram interditados ao longo deste domingo pelos caminhoneiros. As 
interdições foram registradas em Lucas do Rio Verde (km 686) ,Sorriso (km 746), Nova Mutum (km 593) e 
Sinop (km 839). 
No período da tarde, dois pontos foram liberados (Lucas do Rio Verde Nova Mutum) e dois ficaram 
bloqueados (Sinop e Sorriso). Duas horas depois, segundo a concessionária Rota do Oeste, os 
caminhoneiros suspenderam todos os bloqueios. Além das interdições na BR-163, apenas um trecho da 
BR-364, na região de Diamantino, a 209 km de Cuiabá, estava bloqueado pelos caminhoneiros, na manhã 
deste domingo. A manifestação ocorreu no km 614 da rodovia, no entanto, foi liberada alguns momentos 
depois. 
Mesmo após uma decisão da Justiça Federal que fixou multa de R$ 1 mil diariamente, os caminhoneiros 
tentaram manter os protestos nas rodovias federais. Apesar de chegar a fechar 12 trechos das BR-163 e 
BR-364, na última sexta-feira (27 de fevereiro), o reflexo da desmobilização se deu a partir de sábado 
(28), quando sete pontos foram interditados e, nesse domingo, com todas as rodovias liberadas. 
 
Bloqueos siguen en el Sur del Brasil 

Fonte: Reuters, resumida e adaptada pela Equipe BeefPoint. 04/03/2015 Caminhoneiros ainda 
protestaram na tarde de segunda-feira em mais de 20 pontos de rodovias federais do país, especialmente 
nos Estados do Sul, no dia em que o governo sancionou uma nova lei que alivia o pagamento de pedágio, 
perdoa multas e promete ampliar pontos de paradas para descanso. 
A Polícia Rodoviária Federal (PRF) registrou 13 pontos de interdições parciais no Rio Grande do Sul, sete 
em Santa Catarina e outros três no Paraná, de acordo com boletim divulgado na tarde desta segunda-
feira, que marcou o décimo terceiro dia de protestos. 
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Na BR-163, principal estrada para o transporte de produtos agrícolas e insumos de Mato Grosso, três 
pontos de bloqueios parciais eram registrados perto dos municípios de Lucas do Rio Verde, Sorriso e 
Sinop, mas apenas carretas com grãos eram barradas. Cargas vivas e veículos de passeio passavam, e 
não havia registro de congestionamento, segundo a concessionária Rota do Oeste. 
Algumas indústrias de carnes, bastante prejudicadas pelos protestos, estão retomando operações. A BRF 
informou que todas as unidades estavam operacionais nesta segunda-feira, após suspender atividades 
em duas fábricas. 
A processadora JBS, que possui plantas de aves e suínos no oeste de Santa Catarina, conseguiu uma 
liminar na Justiça para transportar sua produção sob escolta policial até o porto de Itajaí, de onde será 
exportada para vários países. 
O gerente na Martini Meat, uma empresa de armazéns refrigerados em Itajaí, Fabio Rosa, disse que dois 
comboios com proteção policial chegaram ao local entre sábado e esta segunda-feira.Ao todo são 55 
caminhões da JBS que estão aguardando trâmites burocráticos e nomeação de navio para se dirigirem 
aos terminais do porto. 
Rosa afirmou que os contêineres da JBS se juntaram a outros 100, aproximadamente, que já estavam no 
local aguardando para seguir ao porto. O acesso ao terminal de Itajaí continua bloqueado por 
manifestantes. 
 
Fonte: Globo.com, resumida e adaptada pela Equipe BeefPoint.  05/03/2015 
Após duas semanas de protestos, caminhoneiros liberaram todos os trechos de rodovias em Santa 
Catarina. Segundo o inspetor Ivo Silveira, da Polícia Rodoviária Federal (PRF), os últimos cinco pontos 
foram liberados por volta das 9h30 da terça-feira. 
A PRF afirmou que não houve conflitos durante os desbloqueios desta terça. A polícia disse que 
continuará trabalhando na retirada de caminhões que estão estacionados nas cidades e na vigilância para 
evitar novos bloqueios. 
Os caminhoneiros começaram os bloqueios no dia 18 de fevereiro. Eles reivindicam melhores condições 
nas rodovias da região e protestam contra o aumento no valor de combustíveis. 
No início da manhã desta terça, havia cinco trechos bloqueados. Na segunda-feira, vários outros trechos 
já haviam sido liberados. 
 
EE.UU. y CANADA presionan ante la OMC por programas brasileños de subsidios agrícolas  

Fonte: Jornal Valor Econômico, resumida e adaptada pela Equipe BeefPoint. 03/03/2015 
Estados Unidos e Canadá continuarão a exercer pressão no Comitê de Agricultura da Organização 
Mundial do Comércio (OMC) para que o Brasil detalhe seus programas de subsídios agrícolas, incluindo 
as medidas de apoio à agricultura familiar. 
Washington realça que há três anos tem pedido informações ao Brasil sobre quantidades de produtos 
específicos vendidos para certos destinos (domésticos ou para exportação) por meio do Programa para 
Escoamento do Produto (PEP) e do Prêmio de Equalização pago ao Produtor (Pepro). 
Os EUA reclamam que a resposta sistemática do Brasil tem sido que a Conab está melhorando seu 
sistema de controle para prestar os esclarecimentos. Agora, os americanos parecem ainda mais 
impacientes. Farão sete questionamentos na reunião dessa semana para tentar entender se, na prática, 
os dois programas beneficiam exportações. 
Os Estados Unidos também têm indagações sobre os subsídios para insumos fornecidos para os 
produtores de baixa renda no âmbito do Programa Nacional de Fortalecimento da Agricultura Familiar 
(Pronaf). O país quer saber, por exemplo, se existem limites para a ajuda a depender da renda do 
agricultor. 
Já o Canadá quer detalhes sobre os gastos de um programa de controle de pestes e doenças no Brasil. 
Pede exemplos de empresas públicas e privadas que podem receber essa ajuda, e qual sua conexão com 
o agronegócio. 
Em 2013, um relatório da Organização para Cooperação e Desenvolvimento Econômico (OCDE) mostrou 
que o Brasil passou de país que taxa o seu setor agrícola, em termos líquidos, para um país que oferece 
um moderado volume de subsídios ao setor. 
 
URUGUAY 
La industria mantiene la presión a la baja. Los novillos difícilmente superan los US$ 3,30 

+ Por Blasina y Asociados, especial para El Observador - 06.03.2015, Si bien hay disparidad tanto en 
valores como en entradas entre plantas, las referencias de punta de la semana pasada ya no se 
consiguen. El rango para novillos se encuentra entre US$ 3,25 y US$ 3,30 pudiendo lograrse algunos 
centavos más para lotes especiales. Para la vaca el rango es más amplio y va de US$ 2,85 a US$ 3 
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ocasionalmente. La preferencia de la demanda se mantiene para ganados pesados. Las entradas rondan 
la semana para el novillo y las dos semanas para la vaca. 
En ovinos persiste la poca oferta y la demanda es cautelosa. Los precios para el cordero cotizan entre 
US$ 4,10 y US$ 4,15, y la oveja entre US$ 3,60 y US$ 3,65. 
La Asociación de Consignatarios de Ganado (ACG) bajó dos  centavos su referencia para el novillo gordo 
a US$ 3,28 el kilo a la carne, y uno  a la vaca a US$ 2,90 el kilo. En ovinos bajó cinco centavos tanto al 
cordero general como al pesado a US$ 4,13 el kilo y dejó igual a la oveja en US$ 3,62 el kilo. 
En el mercado de reposición, Plazarural dispersó esta semana una abultada oferta con firmeza en los 
valores comercializados. La categoría de terneros promedió US$ 2,12, misma referencias que en el 
remate anterior de la firma. 
En la semana que culminó el 28 de febrero, la faena de vacunos aumentó un 3% y totalizó 45.266 
animales.  En comparación a la semana equivalente de 2014, la faena fue 16% mayor. Se faenaron 
24.238 novillos –53,5% de la faena total– y 20.229 vacas –44,7% del total faenado–. 
La faena de febrero se ubicó en las 180.952 cabezas de ganado, fue un 3,6% superior a la faena de enero 
y 21% mayor a la del mismo mes de 2014. Se faenaron 88.975 vacas –26% mayor comparado a febrero 
del año pasado- y 88.474 novillos - 17% por encima de la de 2013- 
El índice INAC para el kilo de novillo de la semana que finalizó el 28 de febrero subió de US$ 3,402 a US$ 
3,437, y se ubicó 0,3% por encima del precio que tenía hace un año. El kilo de vaca INAC bajó y pasó de 
US$ 3,054/kg a US$ 3,042/kg, un 3,9% menor que el correspondiente a la misma semana de 2014. Por su 
parte, el cordero INAC también bajó y pasó de US$ 4,349 por kilo a US$ 4,192, valor 14,5% mayor al del 
año pasado. 
El precio promedio de exportación para la carne bovina uruguaya bajó de US$ 3.941 la tonelada a US$ 
3.907. El promedio de las últimas cuatro semanas móviles fue US$ 3.955 la tonelada, 2,4% mayor al que 
tenía a igual momento de 2014. 
 
Mercado de haciendas atento a la finalización de las faenas kosher 

Se mantiene la mayor demanda por los novillos respecto a las vacas; en reposición este miércoles y 
jueves remata Plazarural 
+ Lucas Farías - 04.03.2015, Los involucrados en el negocio de haciendas para faena observan que la 
actividad industrial se mantiene firme en las últimas semanas, con leves ajustes de precios en las 
diferentes categorías. Pero a la vez están atentos a la finalización de las faenas kosher, para saber si se 
mantendrá o no el actual ritmo de actividad. 
El consignatario Santiago Sánchez, del escritorio Victorica & Asociados, comentó a El Observador que los 
frigoríficos siguen necesitando novillos, la categoría menos ofertada del mercado. Indicó que hay 
frigoríficos que quieren seguir bajando los precios del ganado gordo pero opinó que eso lo determinará la 
oferta y la demanda. Señaló que el precio de referencia del novillo esta semana es US$ 3,25 por kilo en 
cuarta balanza, con alguna planta que paga US$ 3,30 cuando se le ofrece un ganado bueno y con poco 
flete, pero remarcó que no son todas las plantas que ofrecen US$ 3,30. 
Sin embargo, en el mercado de las vacas gordas los parámetros de precios son más amplios, va desde 
US$ 2,75 a US$ 2,90, en el caso de las vacas pesadas, con 240 kilos de carcasa. Las entradas a planta 
de faena para las vacas se concretan a 15 o 20 días, mientras que los novillos ingresan a los 10 días de 
pactados los negocios. 
Sánchez consideró que las lluvias de las últimas horas son buenas para los productores pero consideró 
que los precios no cambiarán por las lluvias. Analizó que los volúmenes de faena indican que los 
productores están vendiendo sus haciendas gordas. 
Reposición 
El mercado de reposición tendrá una importante instancia comercial este miércoles y jueves. Será el 
remate de Plazarural donde ofrecerán 17.354 vacunos y 3.801 lanares en el hotel Cottage. La subasta se 
transmitirá en vivo por Campo TV y por internet y se hará con financiación de 90 días sin intereses, con 
plazos adicionales de hasta 4 años, y 180 días libres para los vientres preñados. Administrará el Banco 
República. 
 
 
Nuevo sistema de Certificación electrónica de la faena  

Surgen problemas Directora del Snig se reunirá el lunes con la Aru 

Pablo Antúnezvie mar 6 2015 EI nuevo sistema de certificación electrónica de faena impulsado por el 
Ministerio de Ganadería, Agricultura y Pesca (MGAP), destinado a cumplir con exigencias planteadas por 
la Unión Europea (tanto para Hilton como para cuota 481) y Suiza, está generando problemas operativos 
que ponen nerviosos a los productores. 
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En el marco de lo que se considera una gran desinformación, entre otras cosas, sucede que los animales 
que perdieron la trazabilidad (*02) no están pudiendo ingresar a las plantas de faena cuando tienen por 
destino los mercados antes mencionados. 
"Esos animales están siendo rechazados complicando los embarques, lo que está causando un malestar 
muy grande, porque todos los productores tenemos algún animal en esa situación", explicó el presidente 
de la Asociación Rural del Uruguay (ARU), Ricardo Reilly. 
A la vez, dijo que de la nueva certificación "surge una serie de trámites que no están muy claros, como el 
de la firma electrónica o la exigencia de dos lecturas, lo que implica un costo extra para el productor". Para 
contar con información de primera mano, el próximo lunes, la directiva de la ARU se reunirá con las 
autoridades del Snig. 
Ayer, al ser consultada por El País, la directora del Sistema Nacional de Información Ganadera, doctora 
María Nela González, aclaró que a la mayoría de los vacunos que aparecen en el sistema observados 
como *02, se les está pudiendo levantar la observación. 
González explicó que el *02 es un animal que perdió la trazabilidad. "Cuando eso pasa es porque alguien 
hizo algo que está mal, no es el sistema. O no lo registraron en tiempo y forma, como dice la Ley o porque 
algún evento en su vida no quedó registrado. Ahí la responsabilidad es del productor, del operador o de 
alguna intermediación que se hizo y no fue bien hecha. No es un problema del sistema", aclaró. 
La jerarca del MGAP negó tajantemente que los vacunos con la trazabilidad observada queden fuera de 
mercado. "No se pueden exportar a la Unión Europea o Suiza, pero Uruguay tiene 135 mercados abiertos; 
incluso pueden ser destinados al mercado interno". 
González aclaró que "no hubo un cambio de normativa, ni de reglamentación. Se cambió un 
procedimiento que antes se hacía en papel y pasó a ser electrónico. No es nada más que eso. Se tiene 
que seguir dando cumplimiento a todo lo que existía". 
A la vez recordó que como no dieron los tiempos, "había cambio de administración a partir del 1° de 
marzo y había que hacer una modificación en cuanto a que el MGAP, como agente de retención, tiene 
que cobrar el certificado, es que hicimos una prórroga por 180 días a partir del 2 de marzo y los 
productores no pagan ese certificado, queda dentro de los honorarios del veterinario particular". 
Además de los animales observados con *02, también hay problemas y rechazos con algunos bovinos 
que nacieron antes de que se pusieran en práctica la trazabilidad obligatoria (*59). Son vacunos adultos 
cuyo status se regularizó en 2011. "Los *59 van desapareciendo por una razón biológica, son animales 
muy adultos, tienen entre 8 o 9 años", reconoció la directora del Snig. 
González destacó que las advertencias, sea cual fuera de esos animales (*02), han ido disminuyendo 
sustancialmente por las capacitaciones. 
 
Suspenden cobro de tarifas en trámites de embarque de ganado para facilitar implantación  

+ Pedro Silva @pedro_silva54 - 02.03.2015El Ministerio de Ganadería, Agricultura y Pesca (MGAP) 
resolvió suspender por 180 días a partir de hoy 2 de marzo de 2015 el cobro de las tarifas por el servicio 
de certificación sanitaria de bovinos y ovinos para embarque con destino a faena y sellado de documento. 
La medida tiene por objetivo “posibilitar el inicio de la puesta en funcionamiento del sistema de 
certificación electrónica de manera fluida y eficaz”, explicó en un comunicado publicado en la página web 
del MGAP. 
La resolución ministerial recordó que la Dirección General de los Servicios Ganaderos, conjuntamente con 
el Sistema Nacional de Información Ganadera (SNIG), “desarrollaron un programa informático de 
certificación sanitaria electrónica” y que “para facilitar la puesta en marcha del sistema se ha capacitado a 
más de 800 veterinarios de libre ejercicio acreditados y a la totalidad de los veterinarios del Servicio 
Oficial”. 
Como se informó oportunamente, el nuevo procedimiento de certificación elimina el uso del papel y la 
necesidad de ir a homologar ese certificado de un veterinario particular acreditado, con el servicio oficial. 
A partir de ahora este proceso se hará de manera electrónica, aprovechando así la tecnología disponible 
para mejorar el servicio. Esta certificación se comenzará a aplicar de forma gradual para luego ir 
ampliándose. 
María Nela González, directora del SNIG, había destacado que si bien los tiempos de validez de los 
certificados no cambian, sí se obtienen otras garantías para los mercados. De todas formas, por cualquier 
consulta la Mesa de Ayuda que funciona en el MGAP está preparada para atender los siete días de la 
semana, entre la hora 6 y las 24. 
 
Definiciones de Aguerre al asumir como Ministro de Ganadería 

+ Hugo Ocampo - 02.03.2015 El ministro de Ganadería, Tabaré Aguerre, bregó al asumir por balances 
positivos de carbono, cuidado del suelo y aprovechamiento integral del agua 
, Uruguay produce para alimentar a 30 millones de personas en el mundo y está capacitado para 
alimentar a 40 o 50 millones de habitantes, pero lo quiere hacer con más calidad, afirmó el ministro de 
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Ganadería, Agricultura y Pesca (MGAP), Tabaré Aguerre, al asumir esta tarde al cargo por segundo 
período consecutivo. 
Explicó que hoy no solo importa el aspecto cuantitativo, “nos importa también el aspecto cualitativo”, 
señalando que intensificación sostenible “es producir cada vez más con balances positivos de carbono, 
con cuidado de nuestro suelo, con el aprovechamiento integral del agua que a veces tanto nos sobra y a 
veces tanto nos falta”. 
Aguerre sostuvo que la intensificación sostenible le va a permitir a este país poner un segundo piso a la 
producción, sobre la base de la ciencia, la tecnología y la innovación. 
Dijo también que “habitualmente e históricamente confundimos a la gente de campo, con la gente con 
campo. Vivimos en un país que se desarrolla generando oportunidades. Hoy los ingenieros agrónomos y 
los veterinarios no se han recibido y ya tienen un puesto, o dos o tres de trabajo donde elegir. Ese es el 
proceso no de un gobierno, es de un país que define políticas muy claras en materia de inserción 
internacional, macro económica, ciencia y tecnología y financiamiento”. 
Aguerre afirmó que en el equipo que le acompaña - que con excepción del Instituto Nacional de la Carne 
(INAC) es el  mismo de la gestión anterior – hay muchos proyectos para que el país siga creciendo y 
desarrollándose. “(Son) proyectos para consolidar la intensificación sostenible, proyectos del agua que 
todavía están “más conversados que realizados, en los que asumí el compromiso frente los presidentes 
José Mujica y Tabaré Vázquez (respectivamente) con el desarrollo productivo, sostenible  e inclusivo, pero 
eso no se logra con discursos, se logra con eficiencia, con producción, investigación y promoción 
comercial”. 
 
CHINA Las compras de carne uruguaya vienen creciendo hasta febrero 

País 04/03/15 Hasta fines de febrero, las compras cárnicas de China a los frigoríficos uruguayos vienen 
en ascenso. Es que, según dijo a El País el broker Daniel Castiglioni (Casti Trader), previo al Año Nuevo 
Lunar los stocks de carne en ese país bajaron sustancialmente y a partir de ahí, las empresas precisan 
volver a abastecerse. 
Eso es lo que hizo subir cortes como garrón y brazuelo, un juego de cortes tradicionalmente buscado por 
los importadores chinos. 
Hasta la fecha citada, China adquirió un total de 14.734 toneladas de carne vacuna, medidas en peso 
canal, cuando el año pasado a fines de febrero había comprado 9.741 toneladas. 
Algunos analistas sostienen que el consumo de proteínas de origen animal en China, viene creciendo a 
razón de un 30% anual. Eso es lo que hace que el gobierno del país asiático apunte a habilitar varios 
frigoríficos exportadores de Brasil; hoy la carne vacuna brasileña y las menudencias ingresan por los 
canales grises o canales ilegales a través de Hong Kong. 
El propio presidente de China, Xi Jinping, comprometió la apertura del mercado durante su visita a Brasil 
el año pasado, pero en los hechos está algo demorada, pues se esperaba que la carne brasileña 
estuviera dentro del mercado formal el mes pasado. 
También Paraguay es un abastecedor importante del mercado chino, pero los mayores competidores de 
Uruguay son Australia y Nueva Zelanda. 
 
Grupo chino viene a Uruguay en busca de comprar un frigorífico 

 Ya estuvo en el país en 2014 y se reunió con autoridades de INAC 

Pablo Antúnezdom mar 1 2015  China sigue mirando a Uruguay y desde hace tiempo que dejó de verlo 
como un simple proveedor de carne. Ahora, sus empresarios ya buscan invertir en agroindustrias. 
Este mes, llega otro grupo de empresarios chinos para revisar frigoríficos uruguayos exportadores, dijeron 
a El País fuentes del ámbito oficial y del empresarial. 
Los inversores asiáticos llegarán manejando la posibilidad de comprar una planta que les permita 
posicionarse mejor en su mercado e incluso, aprovechar las ventajas que tienen las carnes uruguayas, 
que acceden desosadas y maduradas a los tres mercados de Norteamérica (Canadá, México y Estados 
Unidos), así como a Corea del Sur y la Unión Europea, entre otros selectos destinos. 
Según información recabada por El País este grupo inversor ya estuvo en Uruguay revisando frigoríficos 
el año pasado —en 2014 hubo por lo menos dos misiones de empresarios chinos buscando comprar 
carne directamente y mirando frigoríficos— e incluso llegó a reunirse con las autoridades del Instituto 
Nacional de Carnes (INAC), donde se manifestó el interés de hacerse de alguna empresa exportadora. 
Ahora vuelven con el cometido de ir más a fondo y prepararse para un posible negocio. 
Incluso, desde fines del año pasado en el mercado cárnico se menciona que ya hay un grupo chino que 
entró en contacto con una empresa uruguaya y está negociando su compra, pero esta información, hasta 
el momento, no ha podido ser confirmada. 
Interés. 
En China, previo al Año Nuevo Lunar se activó bastante el mercado de compras de carne. 

 10



 

"Bajaron los stocks de carne previo a la festividad, que es el gran momento del consumo", aseguró a El 
País el broker Daniel Castiglioni, radicado en China y titular de Casti Trader. 
Previo al Año Nuevo los precios subieron para el juego de cortes de garrón y brazuelo y las ventas 
subieron porque los chinos precisaban carne. 
"Hacia adelante las perspectivas son buenas, porque los stock bajaron y hay empresas que precisan salir 
a comprar para armar nuevos stocks", argumentó el empresario uruguayo. Ahora, según su visión, las 
perspectivas "deberían ser mejores", porque los importadores chinos deberían salir a comprar, pero 
también hay desafíos. Entre ellos, Castiglioni recordó que está la competencia de Australia —que tiene un 
Tratado de Libre Comercio con China— y Argentina. 
"Los argentinos no tendrán mucho volumen, pero seguramente salgan con precios por debajo de la carne 
uruguaya" y eso complicará las ventas. 
"También hay que ver qué pasa con el ingreso de carne brasileña, donde aún faltan algunos papeles por 
arreglar", agregó el broker. 
Ahora, en China también pesa fuerte la producción de carne bovina y ovina libre de hormonas, la 
trazabilidad de los cortes que brinda seguridad a los consumidores y el engorde sobre pasturas naturales 
y eso son atributos que fortalecen la carne uruguaya. 
En cuanto a las posibles inversiones de empresas chinas en el Río de la Planta, Castiglioni recordó que 
ese país precisa ferozmente más alimentos. 
"Miran a la región porque hay volúmenes importantes de aprovisionamiento para abastecer la demanda. 
Pero en caso de Uruguay, hay otra ventaja y es que el cliente chino ya aprobó la carne uruguaya, le gusta 
el producto y comenzó a pedirlo", aseguró. 
Precio alto. 
Pero, para el expresidente del Instituto Nacional de Carnes (INAC), Luis Alfredo Fratti, más allá de que los 
chinos precisen mayor cantidad de proteínas y de la seriedad del complejo cárnico uruguayo, hay otro 
elemento que pesa al momento de pensar en una inversión en Uruguay. 
"El precio de exportación que tiene la tonelada de carne uruguaya es atractivo para cualquier empresa 
(está en un promedio de US$ 4.024 por tonelada bovina) y mucho más para el caso de China, que está 
creciendo y que está pagando valores más significativos de los que pagaba tiempo atrás", sostuvo Fratti. 
A eso se suma otra fortaleza que "es la garantía de calidad de la materia prima", agregó. 
Por otro lado, Fratti recordó que no es la primera vez que llegan misiones de empresarios chinos a 
Uruguay sondeando precios de frigoríficos en estos últimos años. 
Sin embargo, la desaceleración económica que tiene el país asiático ha llevado a una caída de las 
exportaaciones uruguayas en el segundo semestre del año pasado. 
En efecto, un informe elaborado por el Departamento de Negocios Internacionales e Integración de la 
Universidad Católica del Uruguay señaló que en el segundo semestre de 2014 las exportaciones con 
destino a China alcanzaron los US$ 533 millones, 15% menos que en igual período del año previo. 
El estudio indicó que la soja siguió siendo el principal producto de exportación explicando cerca del 40% 
del total colocado en el país asiático, seguido por la carne y despojos comestibles que explicaron el 30%, 
mientras que la lana superó el 11% de participación (además de la pasta de celulosa colocada desde 
zonas francas). 
Demanda por proteínas rojas en ascenso 
La demanda por proteínas rojas en China viene creciendo a un ritmo muy alto —algunos analistas hablan 
de 30% anual— y el gigante asiático precisa de buenos abastecedores. Un ejemplo claro de eso es la 
pronta habilitación de Argentina, Brasil que ya puede entrar por los canales formales —hasta ahora su 
carne bovina y menudencias entraba a través de los canales grises de Hong Kong— y la reapertura del 
mercado para la carne vacuna irlandesa. 
En noviembre de 2014, el gobierno chino oficializó la apertura de mercado para la carne vacuna brasileña 
y se tenía previsto que ya estuvieran adentro de su mercado el pasado mes de enero, pero el ingreso se 
alargó un poco. La apertura fue oficializada por el presidente chino Xi Jiping durante la visita a Brasilia. 
Argentina estaría vendiendo entre 15.000 y 16.000 toneladas de carne vacuna congelada al mercado 
chino y ahora apura el ingreso de carne refrigerada. 
En 2009 los chinos consumían 5 kilos por persona al año y se espera que em 2025 lleguen a consumir 6 
kilos; el incremento pesa mucho en el país más poblado del mundo con 1.300 millones de personas. 
 
Dos grupos chinos van por frigoríficos en Uruguay Son Las Moras (donde habría acuerdo verbal) y 
otra planta 

mié mar 4 2015 Dos grupos chinos están cerca de concretar la compra de plantas frigoríficas en Uruguay, 
lo que llevaría a que más de 50% de la faena de bovinos quede en manos extranjeras. 
Según informó ayer la consultora Tardáguila Agromercados al programa Valor Agregado en radio Carve, 
existiría un acuerdo verbal entre un grupo de empresarios chinos y el actual propietario de Frigorífico Las 
Moras (Chiadel S.A.), una planta exportadora que también vuelca carne en el mercado interno, ubicada en 
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las cercanías de La Paz. A su vez, otro grupo de empresarios de China —que ya estuvieron el año 
pasado en Uruguay revisando empresas— vendrá a revisar plantas frigoríficas con la intención de 
comprar una, según adelantó El País el domingo pasado. 
Empresas del porte de Marfrig Alimentos (con cinco plantas), JBS Friboi (con una) y Minerva (con dos), 
sin contar otras empresas uruguayas que también poseen capitales argentinos, están acaparando por 
encima del 40% del total de vacunos faenados. Un nuevo jugador del exterior volcaría la balanza hacia la 
extranjerización de la faena. 
Productores y consignatarios de ganado apoyan la llegada de nuevos inversores a la industria frigorífica, 
porque la diversificación ayuda a toda la cadena. 
En el caso de la posible compra de Las Moras, este frigorífico formó parte del Cattle Grup, fundado en 
agosto de 1991, que conformaba junto al Carrasco y al Elbio Pérez Rodríguez en manos de dos socios. 
De esas tres empresas, dos están hoy en manos de capitales extranjeros. 
En la última semana, frigorífico Las Moras quedó entre las 15 plantas uruguayas que más faenaron, con 
1.583 bovinos sobre un total semanal de 45.266 cabezas. 
Pero, hay dos detalles que no son menores y que pesan en el negocio: la planta vende carne en el abasto 
interno y faena ovinos. Para un grupo inversor de China, incursionar en el negocio del ovino es por demás 
importante, porque el mercado está habilitado —al igual que para bovinos— para entrar con cortes con 
hueso y menudencias. 
El presidente de la Federación Rural, Carlos María Uriarte, dijo ayer a El País que los productores no se 
oponen a la inversión extranjera en Uruguay. 
"Lo vemos muy bien, porque eso significa incluir otros capitales con otros destinos y cuanto más se 
diversifique y cuanto más repartida esté la industria frigorífica, es positivo para toda la cadena. Ni hablar si 
se trata de capitales chinos, porque de alguna manera pueden ayudar a una mejor inserción en ese 
mercado", dijo Uriarte. 
Agregó que no es preocupante la extranjerización de la industria frigorífica, "lo que es preocupante es la 
concertación, provocada cuando el poder está agrupado en pocas manos o las circunstancias permiten 
que realicen acciones concertadas" que afectan la libre competencia o "hagan valer ese poder en el resto 
de la cadena. Es un poco lo que está pasando en estos momentos". 
El presidente de la Federación Rural estimó que cuanto más distribuida esté la propiedad de la industria 
frigorífica es mucho mejor. Ahora, aclaró que "obviamente, hay que velar que los intereses del país estén 
siempre cuidados, que es un aspecto que hemos remarcado más de una vez. A veces los intereses de las 
multinacionales priman sobre los intereses de los uruguayos". 
Por otro lado, Sebastián Blanco, presidente de la Asociación de Consignatarios de Ganado consideró a 
título personal que sería "muy positivo que un grupo chino venga a invertir en la industria frigorífica 
uruguaya". 
Esto "quiere decir que tiene a Uruguay muy en cuenta y que la carne que se produce en el país es muy 
importante para ellos", afirmó. 
Cabe recordar que el mismo fenómeno que se vive en Uruguay, con grupos empresariales chinos que 
apuestan a la carne, se vivió en Argentina, donde finalmente un grupo de esa nacionalidad terminó 
comprando una planta en la provincia de Entre Ríos, en la localidad de Colón. Es que China mira cada 
vez más hacia el Mercosur, un polo productor de alimentos por excelencia. 
Apuesta cada vez más a la carne natural y proveer el mercado desde la región, también les asegura 
acceder a carne libre de hormonas —en Uruguay el uso de hormonas y antibióticos en el engorde está 
prohibido por ley— y con certificaciones sanitarias seguras. 
 
Frigorífico Las Moras de la operación participarían inversores chinos y capitales locales 

Un grupo inversor chino asociado a capitales uruguayos gestiona la compra del Frigorífico Las Moras 
perteneciente a la empresa Chiadel S.A, constituyendo un negocio que está acordado verbalmente pero 
que aún no ha sido documentado, confirmaron a El Observador fuentes cercanas al negocio. 
El tema fue informado este martes por Tardáguila Agromercados al programa Valor Agregado de radio 
Carve. 
Otras fuentes indicaron que son muchos los empresarios que manifiestan su interés por este tipo de 
inversiones, pero son muy pocos los que realmente concretan sus iniciativas. 
Precisamente el Instituto Nacional de Carnes (INAC) recibió también hace pocos meses la inquietud de 
representantes de inversores chinos interesados en hacer negocios con empresas del sector frigorífico y 
de la alimentación. 
La planta de Las Moras que está ubicada en las cercanías de La Paz, Canelones, faena bovinos y ovinos 
con destino al abasto interno y la exportación. En la última semana faenó 1.583 vacunos 
Distintos operadores del sector ganadero observan con expectativa esta operación, fundamentalmente por 
tratarse de un mercado de alto potencial, que ya está importando carnes con y sin hueso desde Uruguay, 
lo que permite alcanzar una más completa valorización de los productos negocios. 
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Auditoría de Japón Destacaron las barreras sanitarias  

Pablo Antúnezsáb feb 28 2015  Los inspectores nipones pusieron especial interés en los mecanismos de 
control de la aftosa. 
El desafío está cumplido. Confiado en sus fortalezas y en la seriedad como país, Uruguay le abrió las 
puertas a la auditoría sanitaria de Japón, donde tres especialistas en análisis de riesgo recorrieron 
frigoríficos —Carrasco (de la brasileña Minerva) y La Caballada (de la brasileña Marfrig)—, 
establecimientos ganaderos donde vieron la vacunación del rodeo bovino contra fiebre aftosa —
coincidiendo con el primer período anual de inmunización—, revisaron documentos oficiales y vieron los 
controles en el aeropuerto de Carrasco, Puerto de Montevideo y paso de frontera de Fray Bentos. 
Al finalizar la auditoría, "el jefe de la misión japonesa dijo que tenía una impresión favorable y que vieron 
lo que habían venido a buscar", aseguró ayer a El País el director técnico de la Dirección General de 
Servicios Ganaderos, José Gallero. 
La misión tuvo como objetivo corroborar en terreno la información requerida para elaborar el análisis de 
riesgo previo a la apertura del mercado para la carne vacuna desosada y madurada, pero los auditores 
pusieron un énfasis muy especial en el control de la fiebre aftosa y en las garantías que ofrece la 
secretaría de Estado para demostrar que no hay circulación viral. 
Uruguay quedó de enviar "alguna información adicional que solicitaron según las entrevistas de estos 
días, donde van surgiendo cosas nuevas", explicó Gallero. 
A partir de esta etapa, ahora el grupo de análisis de riesgo que conformó la misión en Uruguay se reunirá 
con el Consejo de Salud Animal, luego haría un reporte del resultado de la misión al Comité de Riesgo y 
éste notificará a Uruguay el resultado. 
Si todo sigue favorable, las etapas siguientes incluirán la elaboración de los requerimientos para el ingreso 
de carne fresca a ese mercado y en la última etapa la notificación al país interesado y los requerimientos 
establecidos para ese ingreso de la materia prima, así como el listado de plantas habilitadas para 
exportar. 
Aftosa. 
La misión japonesa puso mucho hincapié en los controles y las garantías que otorga Uruguay en la lucha 
contra la fiebre aftosa. Es más, los auditores vieron en dos predios cómo se vacunaban los bovinos contra 
la enfermedad. 
"Querían, de alguna forma, tener claro cuáles eran las principales fortalezas del sistema de vigilancia. Por 
otro lado, tener claro las fortalezas del sistema de vacunación, que va desde la compra de la vacuna (por 
parte del Estado), su distribución a los productores y cómo se controla la aplicación en el ganado", explicó 
el director técnico de los Servicios Ganaderos. 
También se les mostró a los auditores los resultados de muestreos serológicos, no sólo para demostrar 
ausencia viral, sino para mostrar la protección del rodeo dada por la vacunación. Todos estos pasos se 
articulan en la cadena de certificación oficial. 
"En un predio que vieron vacunación se leyeron animales en el tubo, se ingresó al Sistema Nacional de 
Información Ganadera (Snig), que es el encargado de garantizar la trazabilidad y se vio que esos 
animales que se habían leído estaban en ese predio", explicó Gallero. 
Japón compró carne bovina hasta el 2000, cuando Uruguay fue sacudido por la primer epidemia de fiebre 
aftosa que sólo afectó al departamento de Artigas. En ese entonces, llevaba algunos cortes de la rueda 
con hueso, por los que pagaba muy buenos precios. Ahora, una vez que se vuelva a entrar habrá que 
sondear nuevos productos. 
 
También quedaron impresionados con el involucramiento de los productores en asuntos sanitarios 
+ Hugo Ocampo - 03.03.2015, La misión sanitaria de Japón regresó a su país muy conforme con lo visto 
en Uruguay, habiendo recibido una muy buena impresión de cómo funcionan las barreras sanitarias y del 
involucramiento de los productores en las campañas sanitarias. 
Los auditores que finalizaron su tarea el pasado viernes como paso previo a la habilitación de ese país 
para las carnes uruguayas, consideraron que el sistema uruguayo es confiable, destacó a El Observador 
el coordinador de la Dirección General de los Servicios Ganaderos, José Gallero. 
El sistema que aplica Uruguay para el control de la fiebre aftosa - punto central en el interés de los tres 
expertos visitantes- fue muy bien visto y por ejemplo en uno de los predios ganaderos visitados mientras 
se estaba vacunando contra la citada enfermedad, se tomó la lectura de algunos animales que habían 
sido inoculado y luego en el escritorio del establecimiento se ingresó al portal de Sistema Nacional de 
Información Ganadera (Snig), donde se vió que los animales estaban correctamente registrados, explicó 
el funcionario. 
También en el Laboratorio de Virología que funciona en la Dirección de Laboratorios Veterinarios (Dilave), 
observaron todo lo relativo a los muestreos de cero vigilancia lo que les causó una muy buena impresión. 
Sobre todo interesó conocer en detalle los controles de frontera en cuanto a cómo se inspecciona la 
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mercadería que ingresa al país y los requisitos que aplica el MGAP para la importación de animales en 
pie. 
En este marco las barreras sanitarias  son consideradas como un punto clave por este país de alta 
exigencia sanitaria. Los técnicos nipones estaban muy preocupados por conocer qué tipo de controles 
hace Uruguay y que certificaciones se piden para los animales que se importan en pie. 
A nivel de frigoríficos les interesó especialmente todo lo referido a la inspección de la vigilancia 
epidemiológica de enfermedades vesiculares, haciendo énfasis en la fiebre aftosa, quedando muy 
conformes, aseveró Gallero. 
Consultado sobre como vieron el involucramiento de los productores en las campañas sanitarias, destacó 
que precisamente esa es una de las fortalezas fundamentales de Uruguay. “Cada vez que viene una 
misión sanitaria, como por ejemplo cuando se hizo la evaluación de la Organización Mundial de Sanidad 
Animal (OIE) y en otras auditorías, sobresale el involucramiento y el conocimiento que tienen los 
productores ganaderos sobre sus responsabilidad en la vigilancia epidemiológica”.   
La información previa que tenía de Uruguay se vio facilitada por toda la información enviada por el MGAP 
y además porque uno de los auditores estuvo trabajando últimamente en la misión de Japón en Uruguay. 
El cuestionario que ellos habían enviado con preguntas en cuanto a la estructura de recursos humanos, 
físicos, financieros y de vigilancia, se había respondido oportunamente y por lo tanto estaba en su 
conocimiento, dijo Gallero. 
Ahora hay tres etapas posteriores a cumplirse en Japón, en primer lugar el informe que deben realizar los 
auditores, la evaluación que efectuará la comisión de salud animal y luego le comunican el resultado al 
grupo de análisis de riesgo,  el que finalmente le comunica la información a Uruguay. Luego hay otras 
etapas, una de elaboración de los certificados y finalmente de los protocolos. 
 
PARAGUAY 
UE analizaría apertura a carne de Paraguay 

3 de Marzo de 2015  El próximo viernes 6 del corriente se reúnen los ministros de la Unión Europea, y se 
estima que el día 14 de este mes darían a conocer la resolución definitiva sobre la posible reapertura de 
ese mercado a la carne vacuna paraguaya, según informó ayer el presidente de la Asociación Rural del 
Paraguay (ARP), Germán Ruiz. 
El máximo dirigente del gremio de los ganaderos habló en el lanzamiento de la 17ª edición de la Expo 
Canindeyú, que se desarrollará entre los días 10 y 19 de abril próximo. 
Ruiz agregó que las expectativas por la reapertura son grandes, porque las objeciones fueron muy pocas, 
y en la parte de la producción ganadera se salvó todo sin problemas. “La parte de trazabilidad resultó todo 
muy bien, porque los productores invirtieron mucho en tecnología de trazabilidad, lo que permitirá colocar 
la carne premium, principalmente en Alemania. También anunció que una delegación que acompañará al 
presidente Horacio Cartes al Perú, en abril, hará el lanzamiento de la carne con marca en este país. 
Asimismo, el Ing. Antonio Vasconcellos, titular de Aconasa, informó que la campaña de vacunación 
antiaftosa está en el 83%, cerrará el 13 de este mes, y el registro, el día 20. 
 
Arabia Saudta aprobaría al Paraguay -  UE sigue en espera 

06 de Marzo de 2015  Arabia Saudí habilitó al Paraguay para la exportación de animales vivos vacunos y 
caprinos, pero falta el segundo paso, la autorización para envíos de productos cárnicos a dicho destino, 
según adelantó ayer el presidente del Servicio Nacional de Calidad y Salud Animal (Senacsa), Dr. Hugo 
Idoyaga. Con respecto a la posible apertura de la Unión Europea para la carne vacuna de nuestro país, el 
alto funcionario técnico respondió que la espera continúa, pero que la noticia se produciría en el curso del 
presente mes. 
Seguimos esperando la apertura del mercado de la UE para nuestras exportaciones de carne vacuna, dijo 
ayer el presidente del Senacsa, Dr. Hugo Idoyaga, al ser consultado. 
 “Yo estoy esperando, hablé con el ministro de Industria y Comercio, Gustavo Leite, yo no sé si la apertura 
será mañana (por hoy) u otro día, pero la decisión está en un paquete con otros países, nos dijeron que 
sería entre febrero y marzo, no se sabe el día, por lo que seguiremos esperando”, explicó Idoyaga en 
conversación telefónica. 
En contrapartida, dijo que la primicia es que de dos pasos necesarios, Arabia Saudí dio el primero, para la 
habilitación para enviar carne vacuna desde Paraguay a dicho destino. 
 “Un primer paso es el tema sanitario, el mes pasado estuvieron por aquí los técnicos y ya enviaron un 
correo en el que felicitan por la autorización por parte del Reino de Arabia para animales vivos, bovinos y 
caprinos en pie”, detalló. 
Explicó que el segundo paso con Arabia Saudí dependerá de la institución encargada en dicho país del 
control la seguridad alimentaria. 
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 “Los técnicos de Arabia Saudí deberán venir para habilitar frigoríficos y con eso se cumplirá el segundo 
paso para habilitar dicho mercado para nuestras exportaciones de carne vacuna”, resaltó. 
Recordó que dicho país importa 40.000 toneladas mensuales de carne bovina, y cerca de 70.000 
toneladas de carne avícola. 
Estadísticas 2014 
Paraguay exportó durante 2014 unas 269.000 toneladas de carne vacuna a 27 diferentes mercados 
internacionales, de las cuales 125.000 toneladas (46%) fueron enviadas a Rusia. 
En enero de este año nuestro país exportó 14,8 millones de kilos de carne vacuna, por un valor de US$ 
FOB 66 millones. 
Los envíos suben 7,6% 
La exportación de carne vacuna de Paraguay creció 7,6% en valor y 10% en peso en enero del corriente 
año, en comparación con el primer mes de 2014, a pesar de la retracción de precios en nuestro principal 
mercado, que es Rusia, según el informe del Senacsa. En sentido contrario, los envíos de subproductos 
comestibles de origen animal cayeron 37% y los de los no comestibles, 22%. 
 
ESTADOS UNIDOS 
Demanda de carnes no sería tan firme en el futuro después de dos años de fuerte crecimiento 

05 March 2015  US - Is meat and poultry demand softening after a strong two year run? That is a very 
important question being posed by analysts as they try to look at these markets going forward. As DLR 
readers know, virtually every metric points to the strength of demand over the past two years but what is it 
doing now? write Steve Meyer and Len Steiner. 
We can’t say for sure since complete data is always lagged but we get some ideas from surveys of various 
industry segments and, of course, consumers themselves. 
The three publicly available indexes for these conditions that we monitor all took small steps downward in 
their most recent respective months but the declines were not large and some key components were quite 
positive.    
All narratives mentioned the negative impact of harsh winter conditions. Sounds like a repeat of last year 
when a very cold January left our demand measures lower, year-on-year, for the only month of 2014. 
The National Restaurant Association’s Restaurant Performance Index (RPI) declined 0.2 points to 102.7 in 
January. That figure is still well above the 100 level that demarks contraction from expansion so the sector 
still appears to be quite healthy.    
January was the 23rd consecutive month with RPI over 100.  As has been the case for much of the last 
year (and really the past three years!), the Current Situation and Expectations components of the RPI both 
remain very close together, with January’s numbers being 102.7 and 102.8, respectively.     
That agreement leaves us much more comfortable with the veracity of these indexes than during times 
when they are quite divergent.  Both components were generally driven higher by sales and revenue items 
and lower by cost items — exactly what we would expect in a recovering economy.  Same Store Sales 
(105.4) and Customer Traffic (104.6) were the big drivers of the Current Situation while Labor  (100.5) was 
the drag.  Same Store Sales (105.3) was also the big plus factor for expectations while Staffing and Capital 
Expenditures were the lesser contributors.   Seventy per cent of operators reported higher same store 
sales in January while only 17 per cent reported lower ones.   The share expecting higher sales in the next 
six months grew two per cent to 57 in January.  
Only four per cent of operators expect lower sales over that period. Survey respondents are not quite so  
optimistic about the general economy with the share expecting better conditions in the next six months 
falling two per cent to 35. That number compares to 41 per cent back in December. The share expecting 
worse economic conditions six months hence grew three per cent in January to 10. With the caveat of 
these cautious expectations, the January RPI data continue to look quite positive.   
Both of the indexes of consumer attitudes that we monitor declined in February but neither setback is at all 
indicative of a trend change.   The Conference Board’s Consumer Confidence Index fell from 102.9 in 
January to 96.4 in February.  That level, though, remains well above December’s 93.1 and is the second 
highest (to January) since October 2007.  Both the Present Situation (3.7 points) and Expectations (9.8 
points) indexes contributed to the decline.  The Expectations decline was driven by a lower percent? age of 
respondents expecting improvement in economic conditions.    
As was the case for the RPI, respondents to the Conference Board survey were “considerably less 
positive” in February in their short-term outlook for business conditions and were somewhat less optimistic 
regarding the labor market over the next six  months. The University of Michigan’s Consumer Sentiment 
Index declined to 95.4 in February from January’s 98.1.  The February level is sill 16.9 per cent higher than 
one year ago, however.  The overall index was impacted about equally by the Current Conditions and 
Expectations components.   The MU report cited harsh weather as a driver in that the declines in the 
North? east and Midwest were 3X the overall decline while Southern residents’ optimism grew.    
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Of note:  “Importantly, there was little change in favorable expectations for continued growth in the 
economy over the longer term.” 
 
CHINA 
 Mayores importaciones se prevén en 2015 

TheMeatSite News Desk 02 March 2015  - Following impressive growth rates in Chinese beef imports over 
the past three years, Business Monitor International (BMI) forecasts official 2015 volumes to increase 12 
per cent compared with 2014 levels. 
Meat and Livestock Australia says that the shortage of beef in China is believed to be structural, and to 
remain at least until 2018. 
For this reason demand for imported beef will continue to be strong.  
China’s livestock industry is expected to continue its structural changes over the coming years, as 
industrialisation – particularly in the pork and beef sectors –moves towards more professional farming. 
The poultry sector, which is already more standardised, will see lower growth rates. Structural changes in 
China’s cattle industry, which is not simultaneous among sub-sectors, amid China’s growing appetite for 
meat, will see short to medium term demand for imported beef remain high. 
Meat consumption patterns in China are changing, not only in terms of quantity but also in terms of the 
type of meat. 
Pork, which has always been the favourite meat in China, over the long-term, is losing its share to poultry 
and beef. 
Processed meats, such as ham, bacon and sausages, are serving as a replacement in traditional home 
cooked dishes due to a demand for a more convenient lifestyle. 
 
Festividad de Año Nuevo originó un boom de ventas en comercios y restaurantes equivalente a 
111 mil millones de dólares! 

04 March 2015 Chinese New Year (or the Spring Festival) was on 19 February 2015, and traditionally is a 
time for family reunions. During this period, businesses experience a boom in sales as people swarm to 
shops and restaurants. 
As a result of the nationwide shopping spree, China's retail sales usually grow significantly during the 
Spring Festival holiday. According to China’s Ministry of Commerce, returns to shops and restaurants 
across China reached 678 billion yuan (US$111.1 billion) during this year’s festival, up 11% compared with 
last year's holiday. 
While sales of traditional festival-related goods saw rapid growth, returns from high-end gifts such as 
tobacco and liquor were subdued due to the government's ongoing austerity campaign. Medium priced 
family reunion dinners also became particularly popular as businesses attempted to adapt to the 
campaign. 
 
 
VARIOS 
AUSTRALIA: exportaciones siguen creciendo pese al aumento de los precios del ganado 

05 March 2015 Strong cattle values, at the same time as easing indicative export prices, did little to slow 
down beef exports in February, with Australia trading 106,054 tonnes swt of beef and veal, up almost 6% 
year-on-year and the highest February volume on record (DA). 
Once again, the US was Australia’s largest export destination, taking 37,822 tonnes swt for the month, up 
60% year-on-year but short of the monthly record of 47,238 tonnes swt recorded in September last year. 
While industrial action was causing back logs at US west coast ports (labour negotiations are now reported 
to have concluded), Australian exporters were, in part, able to redirect product and keep volume flowing, 
with the proportion of exports to east coast ports increasing from 64% in February last year to 74% this 
year. 
While export growth was also evident in Japan (up 10%) and Canada (up 36%), most other major markets 
received fewer shipments than last year. Exports to China declined 25% year-on-year to 9,874 tonnes swt 
and volume to Indonesia shrunk 29% to 4,306 tonnes swt. While exports to Korea were steady, at 12,186 
tonnes swt, shipments to the Middle East were back 23%, at 3,882 tonnes swt. 
February exports were boosted by high slaughter rates, with the NLRS eastern states indicative weekly 
adult cattle slaughter averaging just over 170,000 head, up 2% year-on-year and not far below the high 
levels recorded in November last year. Furthermore, part of the decline in US imported manufacturing 
prices was offset by a falling A$, averaging 77.92US¢ for the month, back 13% year-on-year. 
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RUSIA: registró baja sin precedente en las importaciones de carnes de enero de 2015 

Fonte: GlobalMeatNews.com, traduzida e adaptada pela Equipe BeefPoint. 3/03/2015  Apesar dos 
acordos comerciais com novos fornecedores, as importações de carnes da Rússia caíram em cinco vezes 
em janeiro, de acordo com estatísticas oficiais. O relatório, da Russian Business Consulting Agency, disse 
que a principal razão para isso foi a desvalorização do rublo, que tornou as vendas ao país não lucrativas 
para muitos fornecedores. Os participantes do mercado também acreditam que a queda nas importações 
pode ser benéfica aos produtores domésticos. 
As importações totais de carnes da Rússia em janeiro de 2015 totalizaram 10.200 toneladas, incluindo-se 
acordos comerciais com a União Aduaneira. As importações de carne bovina caíram em 5,2 vezes, para 
1.790 toneladas. 
De acordo com a Associação Nacional de Carnes da Rússia (NMA), a queda não foi relacionada às 
sanções implementadas pelo governo russo no meio do ano passado. No caso da carne bovina e outros 
produtos dos Estados Unidos, Canadá e outros países, essas já tinham sido barradas devido ao uso ilegal 
de ractopamina. Para o diretor executivo do NMA, Sergey Yushin, a principal razão foi a queda na taxa de 
câmbio do rublo russo com relação à maioria das moedas mundiais. 
O NMA estimou que, na segunda metade de 2014, os importadores perderam, em média, cerca de US$ 1 
por cada quilo de carne importada pela Rússia, de forma que as perdas totalizaram US$ 300 milhões. 
Atualmente, os importadores continuam tendo perdas. 
“Os negócios se tornarão lucrativos novamente somente quando os preços na Rússia aumentarem, 
fornecendo um lucro de pelo menos 10%. Entretanto, dada a queda na demanda, isso pode não ser 
possível em um futuro próximo”. 
Uma exceção pode ser a carne bovina, já que esse tipo de carne está em grande déficit no mercado 
russo. 
Ao mesmo tempo, os participantes do mercado disseram que a atual situação pode estimular o 
desenvolvimento das exportações de carnes russas. Analistas disseram que não haverá déficit no 
mercado doméstico, principalmente devido à queda na demanda, à medida que a renda da população 
russa está caindo. 
 
CANADÁ: nuevo caso de BSE 

Se reportaron dos casos anteriores en el establecimiento donde se encontró el último  

OTTAWA – Canada’s food safety organization says two cows discovered to have mad cow disease in the 
last five years were born on the same Alberta farm. 
Paul Mayers of the Canadian Food Inspection Agency said the most recent case detected earlier this 
month involves a cow born in 2009. 
Another cow born on the same farm in 2004 tested positive for the disease in 2010, Mayers said. No parts 
of the cows got into human or animal food, the agency has said. 
 “At this time it would be purely speculative to suggest that because this case was born on the same farm 
as the previous case that there is some additional risk factor link,” he said on Friday. 
Mayers said the current investigation will include tracking 750 animals in the same birth cohort, which 
includes cows born before and after the infected animal. 
He added investigators will also look at all the cows born on the farm between 2004 and 2010 which may 
have been exposed to the same feed. 
“The feed cohort is of course larger,” he said. “The focus of our feed investigation will include consideration 
on whether any non-compliance with respect to the feed ban may have contributed to this case. 
“The scope of the investigation is broad,” he said. 
Mayers said it’s the first time Canada has had two cases of mad cow disease linked to the same birth farm. 
It is also the first case detected in a cow in four years, he said. 
Officials said China is the latest country to impose temporary trade restrictions on beef imports from 
Canada, joining Taiwan, Peru, Belarus and South Korea. Indonesia has also suspended imports of non-
edible bone meal. 
Mayers has said the case in Alberta has been reported to the World Organisation for Animal Health and 
won’t affect Canada’s official beef trade status. 
“Canada’s suite of internationally recognized safeguards effectively protects the safety of food and animal 
feed,” he said. 
Canada’s chief veterinary officer, Dr. Harpreet Kochhar, said there was a comprehensive investigation into 
the 2010 case. 
“We did a very thorough analysis of that particular feed cohort,” he said. “The investigation actually 
concluded there wasn’t one specific cause that could have been pointed out.” 
He added one possible factor could have been cross-contamination of feed, but Canada has since 
instituted an enhanced feed ban and improved surveillance measures. 
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“We are actually much more equipped,” he said. 
He said since 2005 more than 430,000 cows have been tested for mad cow disease 
A case of bovine spongiform encephalopathy in 2003 at an Alberta farm devastated Canada’s beef 
industry. About 40 countries closed their borders to Canadian cattle and beef products, although most of 
those markets have since reopened. 
 
Prosigue la investigación del caso. CHINA prohibe el ingreso de carnes canadienses 

3/2/2015 - by Erica Shaffer OTTAWA, Canada – Canadian trade officials are in contact with Chinese 
officials following that country’s announcement of temporary trade restrictions on imports of Canadian beef. 
Meanwhile, agriculture officials have expanded their traceback investigation. 
The Canadian Food Inspection Agency (CFIA) learned of the trade ban before updating the status of the 
agency’s investigation into the country’s 19th confirmed case of bovine spongiform encephalopathy (BSE) 
in a cow from northern Alberta. Taiwan, Peru, Indonesia, South Korea and Belarus already have enacted 
bans on Canadian beef and beef products. 
“We continue to work with our trading partners to share information and respond to questions they may 
have,” said Paul Mayers, vice president – Policy and Programs, CFIA. “We have and will continue to share 
information on the investigation with industry trading partners and other stakeholders. The CFIA remains 
committed to protecting animal health and takes BSE very seriously. All necessary resources have been 
directed towards managing this situation and investigation.” 
The agency’s investigation included identifying the cow’s birth and feed cohorts. World Organization for 
Animal Health (OIE) guidelines state birth cohorts should include animals born in the same year as the 
infected animal, along with animals born in the year before and after the infected animal. The most recent 
case was born in 2009. 
However, CFIA also discovered that the 2015 case was born on the same farm as another BSE-infected 
cow — Canada’s 17th confirmed case of BSE, Mayers added. The animal was born in 2004 and confirmed 
with BSE in 2010. As a precaution, the agency now is actively tracing any surviving cattle that were fed on 
the farm in the years between the 2010 and 2015 cases, in addition to animals born on the farm in either 
2008, 2009 or 2010. 
 “Moving forward, our focus is on tracing and determining the status of these animals,” Mayers said. “The 
investigation into potential sources of contamination of the feed will continue. As you can see, the scope of 
the investigation is broad. As well, the nature of this investigation is complex and requires us to be very 
thorough. It will take time.” 
 
 
INDIA  

Estado de Maharashtra prohibió venta de carne vacuna 

03 March 2015  - All beef sales have been banned in Maharashtra after President Pranab Mukherjee 
signed a Maharashtra Animal Preservation Bill, pending since 1995. 
A rule restricting the sale and possession of beef has been extended to include the slaughter of bulls and 
bullocks, previously allowed through a fit-for-slaughter certificate.  
Those breaking the law can expect to be jailed for five years and fines Rs 10,000.  
The passage of the new Act will ban the slaughter of bulls as well as bullocks, which was previously 
allowed based on a fit-for-slaughter certificate. 
State finance minister, Sudhir Mungantiwar said: "We have been trying hard for the last several years to 
get the bill passed into a law. It not only ensures that animals are not killed, but would also stabilise the 
agricultural situation.  
"Prevention of the killing of animals will increase the productivity of farms. Even healthy animals were 
being killed for money, but it will stop now." 
Maharashtra chief minister, Devendra Phadnavis, in a tweet said: “Thanks a lot Hon President Sir for the 
assent on Maharashtra Animal Preservation Bill. Our dream of ban on cow slaughter becomes a reality 
now.” 
Cow slaughter in the state was banned under the Maharashtra Animal Preservation Act of 1976, but 
slaughter of bulls, bullocks was allowed until now. 
The new law will render people jobless and prices of other meat product will increase further, Mohammed 
Qureshi, president of the Mumbai Suburban Beef Dealer Association said. As per an estimate, Mumbai 
alone consumes nearly 90,000 kg of mutton every day, sold through 900 licensed stalls and an equal 
number of illegal stalls. 
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Poseedores podrían ser condenados a prisión 

AFP March 3, 2015 India's western state of Maharashtra has introduced a ban on beef so strict that even 
possession could land you in jail for five years, media reports and the chief minister said Tuesday. 
The country's Hindu majority considers cows sacred, and several states already ban their slaughter. 
But the latest measures in Maharashtra -- home to India's commercial centre Mumbai -- go even further, 
making the sale or possession of beef an offence punishable by a five-year jail term or a 10,000 rupee 
($160) fine. 
The Indian Express newspaper said the measures became law after President Pranab Mukherjee gave his 
assent to a legal amendment -- which was passed by the state parliament two decades ago, but was never 
sent to a president for approval. 
The measures include a ban on the slaughter of bulls and bullocks, hitherto legal with a vet's certificate, 
although it will still be legal to slaughter buffalo. 
Maharashtra's chief minister Devendra Fadnavis tweeted his thanks to the president, saying "our dream of 
ban on cow slaughter becomes a reality now". 
The ban didn't go unnoticed and led to an acrimonious debate on the social media with #BeefBan top-
trending on India's twitter.  
"In Maharashtra, all chicken, goats and sheep are currently thinking -- Why should gais (cows) have all the 
fun? #BeefBan," Ramesh Srivats said on Twitter.  
The decision led to many angry exchanges on social media with people on different sides of the divide 
citing personal freedom, religious beliefs, history, environment and even animal rights to make their point.  
Many took snarky jibes at the local state government for its decision. "And in other news, safer to be born a 
cow than a girl in India," Sonika Mehta said on Twitter.  
However there were many who came out in open support of the government's ban.  
"No problems with #BeefBan whatsoever. Totally support it," Twitter-user Shivani Sahay posted. 
Right-wing Hindu groups in India have long demanded a complete ban on the slaughter of all cattle, citing 
religious scriptures. 
The main players in the beef industry are Muslims, the country's largest religious minority, who make up 
some 13 percent of India's 1.25-billion population. 
Maharashtra state is ruled by Prime Minister Narendra Modi's Hindu nationalist Bharatiya Janata Party in 
alliance with the far-right Shiv Sena party. 
 
Grupos hinduistas presionan para que cierren mataderos 

Reuters By Meenakshi Sharma 04/03/15 MUMBAI (Reuters) - Members of a Hindu nationalist group have 
forced several abattoirs in the Indian state of Maharashtra to shut after a law was passed banning the beef 
trade there, a leader of the group and a lawyer for meat traders said on Wednesday.The Vishwa Hindu 
Parishad, or World Hindu Council, a nationalist group linked to Prime Minister Narendra Modi's ruling party, 
acted after winning a court order to stop the killing of bulls and bullocks. 
"Members of the VHP came to Deonar abattoir late at night and asked us to stop the slaughter, showing 
the copy of the High Court order," said Mohammad Ali Qureshi, president of the Bombay Suburban Beef 
Dealers Association. 
Deonar, on the outskirts of Mumbai, is India's largest abattoir. The beef trade is mainly controlled by 
minority Muslims, raising concern that the ban is driven by Modi loyalists pursuing a Hindu agenda. 
President Pranab Mukherjee last week gave his assent to the Maharashtra Animal Preservation Bill, which 
had been pending for 20 years, extending a ban on the killing of cows, considered sacred by Hindus, to 
bulls and bullocks. 
The law calls for up to five-years jail for anyone found in possession of beef, according to media reports. 
But the state government - led by a Modi's Bharatiya Janata Party - said it could take a week to implement 
the law, prompting the VHP to petition the Bombay High Court on Tuesday for an immediate ban. 
"Why wait for another 5 to 6 days, just for paper formalities and the final draft?" asked Vyankatesh Abdeo, 
all-India secretary of the VHP. "If we would have waited thousands of cattle would have been slaughtered." 
Attacks on the trade have intensified in Maharashtra since the BJP came to power 10 months ago. Modi 
himself criticized the previous government for promoting a "pink revolution to butcher cattle and export 
meat". 
Acting on the VHP's appeal, Justice V.M. Kanade on Tuesday ordered the state to ensure that killing of 
bulls and bullocks is stopped, according to a copy of the order seen by Reuters. 
Meat centers across the state, including Deonar, have stopped operating, said Sagheer Khan, a lawyer for 
All Maharashtra Cattle Merchant Association. 
Up to 95 percent of the large-sized cattle slaughtered in Deonar were bulls or bullocks, with the rest being 
water buffaloes, whose killing is legal. 
Beef dealer Qureshi said the ban would cost many jobs and push up prices of buffalo meat. 
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Escasez de carne se siente también en el estado vecino de Goa 

IANSBy Indo Asian News Service | IANS Panaji, March 4 (IANS) Banned in neighbouring Maharashtra, 
beef is in short supply in Goa too with shops selling it closed for the third day on Wednesday. 
A spokesperson for the Goa Meat Sellers Association said the shops were closed because of issues 
related to short supply of the meat and harassment by animal rights activists. 
"Shops are closed for three days now due to short supply and the ban in Maharashtra will only make things 
worse," Anwar Bepari told IANS, even as beef sellers across the state are due to meet Wednesday to 
discuss the shortage. 
The shortage comes at the time of Lent, a holy period when Christians, who account for 26 percent of the 
state's population, tend to avoid the red meat. 
Beef has been a subject of controversy over the last few months with the government cracking down on 
consignments of both, cuts of red meat and cattle for slaughter, being illegally transported into the state 
from Karnataka and Maharashtra. 
Last month, animal rights activist Amrut Singh was brutally assaulted, allegedly by beef traders from 
Belgaum in Karnataka while he was tracking illegal transportation of beef from the neighbouring state to 
Goa. 
Singh has in the past been instrumental in stopping several "illegal" consignments of beef from Karnataka 
and Maharashtra, in co-operation with the police. 
Bepari now claims that such raids had bled the beef industry significantly, especially because the state-run 
Goa Meat Complex, the only slaughter house allowed to butcher cattle, is virtually non-operational due to 
renovation. 
"We are meeting the Goa Meat Complex chief to sort this problem out. If cattle slaughter is allowed at the 
complex, then at least we can get a small, but legal supply of meat in the market," Bepari said. 
 
 
COREA DEL SUR: reportó 77 nuevos brotes de aftosa 

TheCattleSite News Desk 04 March 2015  - Seventy-seven new outbreaks of Foot and Mouth Disease 
(FMD) have been reported on pig and cattle farms across the country.  
According to the latest OIE report, 65,951 cases have been reported in pigs and four in cattle since 
December 2014. 
The source of the outbreak is unknown. 
 
EMPRESARIAS 
BRF informa ganancias en 2014 

Fonte: BRF, resumida e adaptada pela Equipe BeefPoint. 02/03/2015 O lucro líquido da BRF mais que 
dobrou no acumulado de 2014, para R$2,2 bilhões – +109,4% sobre 2013. O EBITDA chegou a R$ 4,9 
bilhões, +56,4% em relação a 2013. A Receita Operacional Líquida (ROL) foi de R$ 31,7 bilhões, número 
4,0% maior. O desempenho provém de resultados positivos no mercado internacional, crescimento dos 
pontos de venda no Brasil e à maior qualidade no atendimento. 
Em 2014, também houve queda do nível de endividamento da empresa, que encerrou o último trimestre 
com uma relação da dívida líquida sobre EBITDA (últimos doze meses) de 1,04 vez ante 2,17 vezes no 
4T13. 
 
Minerva instalará  un frigorífico en PARAGUAY 

ABC Color 4 de Marzo de 2015 El grupo internacional Minerva está gestionando ante el Servicio Nacional 
de Calidad y Salud Animal (Senacsa) los permisos para instalar una nueva industria frigorífica en la zona 
de San Estanislao, departamento de San Pedro, según anunció el presidente de la Asociación Rural del 
Paraguay (ARP), Dr. Germán Ruiz. 
Según los datos, la firma Minerva es propietaria del frigorífico Frigomerc (figura Maris Llorens como 
referente), ubicado en Lombardo c/ Artigas, Asunción. 
El titular de la Rural destacó que, si se concreta el emprendimiento, tendrá un impacto socioeconómico 
positivo en la zona de influencia, principalmente en los departamentos de San Pedro y Canindeyú. 
Comentó que la inminente apertura del mercado de la UE para las exportaciones de carne de Paraguay 
está generando un nuevo entusiasmo en el sector productivo, lo que se nota en el dinamismo de las 
regionales de la ARP de las diversas zonas. 
Explicó que la ganadería es la actividad productiva que más genera ingresos al pequeño productor 
campesino, estimado en unos US$ 200 millones por año. 
Recordemos que, a pesar de la retracción, nuestro principal mercado, Rusia, por la devaluación de su 
moneda, durante enero de este año nuestro país exportó 14,8 millones de kilos de carne vacuna, por un 
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valor de US$ FOB 66 millones, que muestran crecimientos del 10% en peso y 7,6% en valor, contra los 
13,4 millones de kilos y US$ FOB 61 millones del mismo mes de 2014, según datos del Senacsa. 
Hay que resaltar que Paraguay exportó durante 2014 unas 269.000 toneladas de carne vacuna a 27 
diferentes mercados internacionales, de las cuales 125.000 toneladas (46%) fueron enviadas a Rusia. 
Inminente apertura de UE 
En relación con los mercados, Ruiz dijo que se espera que la Unión Europea decida el próximo viernes la 
apertura a los envíos de carne vacuna de Paraguay. 
También anunció una misión a Perú, en abril de este año, para presentar la carne vacuna con marca. 
 
Minerva reportó un aumento en las pérdidas en  2014  

Fonte: Portal DBO, com informações da assessoria 5  de março, 2015 - A Minerva Foods registrou 
prejuízo de R$ 418,2 milhões em 2014, 33% maior que o resultado do ano passado, negativo em R$ 
314,2 milhões. A companhia divulgou os dados na noite desta quarta-feira, 4.   
Conforme a companhia, se  o resultado líquido fosse ajustado pelos efeitos da variação cambial, 
pagamento de IR e CSLL e pela reversão do item não recorrente relacionado ao REFIS, a Companhia 
teria gerado lucro líquido de R$ 156 milhões.   
O Ebitda ajustado (lucro antes de juros, impostos, depreciação e amortização) foi de R$ 760,3 milhões, 
com margem  de 9,5% no período. Em 2013, o ebitda atingiu R$ 551,4 milhões e registrou margem de 
10,1%.   
A receita bruta foi de R$ 7,4 milhões, crescimento de 28,7% ante 2013, quando atingiu R$ 5,7 milhões.  
A receita líquida, sem considerar os efeitos proforma das recentes aquisições, atingiu R$ 7 bilhões, 
aumento de 28,1% ao verificado em 2013. Considerados esses números, a receita líquida atingiu 
aproximadamente R$ 7,9 bilhões nos últimos 12 meses. 
A empresa anunciou acordo para aquisição do frigorífico  o Red Cárnica, na Colômbia, em 20 de 
fevereiro. Ao longo do ano, adquiriu uma unidade de abate em Montevidéu, no Uruguai. No Brasil, 
adquiriu a planta de Janaúba (MG), e duas plantas em Mato Grosso, em Várzea Grande e Mirassol 
D’Oeste, ampliando sua capacidade de abate em 40%.  
 No ano, o fluxo de caixa operacional foi de R$ 341,4 milhões.  
As exportações da Minerva foram responsáveis por aproximadamente 65% do faturamento total, resultado 
da crescente demanda e menor oferta de carne no mercado internacional. As vendas da companhia 
cresceram 19,4% em relação ao ano de 2013.  
O Resultado da Divisão Carnes representou 77% da Receita Bruta em 2014, com aumento de 39,3%  no 
mercado interno em relação ao ano de 2013. 
Para este ano, a empresa estima receita líquida entre R$ 9,5 bilhões e R$10,5 bilhões. O valor leva em 
consideração o crescimento orgânico das operações e uma taxa de câmbio de R$ 2,80/US$ 1,00.  
Quarto Trimestre - Nos últimos três meses do ano passado, a empresa teve prejuízo de R$ 312 milhões, 
incremento de 150% sobre o resultado do ano anterior, quando o prejuízo foi de R$ 124,6 milhões. O 
resultado é atribuído ao impacto de R$ 250,9 milhões da variação cambial sobre a dívida da empresa.  
O Ebitda ajustado da Minerva foi de R$ 196,3 milhões, incremento 28 % na mesma base de comparação. 
A margem foi de 9,2%.  
A receita bruta foi de R$ 2.286,9 milhões, 49% superior à receita registrada no mesmo período do ano 
anterior. Já o fluxo de caixa livre foi positivo em R$ 158,6 milhões no quarto trimestre de 2014, ante .  
A companhia registrou R$ 2,127 milhões em receita líquida no quarto trimestre de 2014, valor 47,3% 
superior ao mesmo período do ano anterior. 
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